



23 JULIO 2020

A la comunidad ENED

Estimados miembros de la comunidad ENED, les informo que después de las condiciones de semáforo naranja, e incluso rojo, en las que se encuentran algunas colonias de la Ciudad de México por cuestión sanitaria ante coronavirus; la Dirección de la ENED en concordancia con las disposiciones de las autoridades de salud y educativas determina que lo más importante es salvaguardar la salud de aspirantes a ingresar a esta institución, de los alumnos, de los docentes, del personal de apoyo y de las autoridades, por lo mismo se toman las siguientes definiciones:

- Respecto a los exámenes de admisión de la generación 2020 - 2024 a la LED, las autoridades de la ENED junto con CENEVAL están en espera de tomar la decisión si el examen de ingreso se realiza en línea o presencial.
- El examen General de Conocimientos del Deporte (GCD) y Examen Teórico de cada Especialidad Deportiva (ETED) están en consideración para aplicarse en formato virtual y a distancia; se está trabajando con los coordinadores para su conformación.
- Los exámenes de regularización de fin de semestre se aplicarán de manera virtual por plataforma, previa capacitación de los profesores para el uso adecuado, garantías de validez y máximo aprovechamiento.
- Los procesos que tienen que realizar los alumnos previo a presentar exámenes de regularización (inscripción y validación) se llevarán a cabo vía electrónica.
- Las ceremonias de graduación de la Licenciatura en Entrenamiento Deportivo y de la Maestría en Ciencias del Deporte y de la Maestría en Educación Física, se llevarán a cabo cuando las autoridades educativas y de salud determinen que hay condiciones para que se realicen de manera presencial.
- A la comunidad del posgrado se le mantendrá informada de cambios a los programa de actividades escolares para el siguiente semestre.
- **Todas estas actividades tendrán nuevas fechas a las previamente programadas, mismas que serán dadas a conocer oportunamente.**



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



El período de **receso de clases** en la Licenciatura en Entrenamiento Deportivo comprende del 27 de julio al 21 de agosto.

No olviden inscribirse y participar en el **Seminario de Investigación en Línea** que está próximo a realizarse los días 24 y 25 de julio en <https://uhjs.edu.mx/seminario>

Agradezco por un lado el empeño puesto por todos para sacar adelante el año escolar que recién culmina superando las dificultades iniciales para trabajar a distancia, así como la disposición y colaboración que puedan tener para los ajustes que nos impone la nueva realidad; les invito a seguir cuidando su salud siguiendo las indicaciones de autoridades competentes y a no dejar que decline el entusiasmo y la disposición de mantener el compromiso formativo que nos atañe.

ATENTAMENTE

TEOCRITO ARTEAGA NOCHEBUENA
DIRECTOR DE LA ESCUELA NACIONAL
DE ENTRENADORES DEPORTIVOS